Red de Vigías 02/Abril/2008

CNDH

Impide Ejército nuestra labor.-Soberanes

Silvia Garduño

Por "órdenes superiores", el Ejército mexicano impidió que visitadores de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) entraran a los centros de detención que utilizan los militares en Ciudad Juárez, Chihuahua, con motivo de los operativos en la región, acusó el Ombudsman, José Luis Soberanes.

"Cuando se niega el acceso a los centros de reclusión, a los lugares públicos, a los lugares del Estado donde hay posibilidad de violación a los derechos humanos, si nos impiden el paso, se está incurriendo en un delito federal.

NOTA COMPLETA EN:

http://www.reforma.com/nacional/articulo/435/868816/

Alerta CNDH sobre fenómeno 'mara'

Silvia Garduño

El presidente de la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH), José Luis Soberanes, presentó un informe en el que advierte sobre el crecimiento de las bandas de la Mara Salvatrucha en el País y de que están conformadas en un 56 por ciento por mexicanos.

"Las pandillas maras han elevado su presencia y su peligrosidad en la última década.

"El fenómeno ha logrado penetrar 23 estados de la República, además del Distrito Federal", sostuvo.

El Ombudsman afirmó que las autoridades mexicanas no tienen información sistematizada sobre el fenómeno "mara" en el País, por lo que urgió a tomar acciones al respecto.

NOTA COMPLETA EN:

http://www.reforma.com/nacional/articulo/435/868821/

NACIONAL

Padres de asesinados insisten en una condena explícita de Calderón a Uribe

Georgina Saldierna

Los familiares de los cuatro nacionales muertos en Ecuador y de la joven sobreviviente insistieron anoche en su demanda de que el gobierno de México condene de manera explícita a las autoridades de Colombia por el fallecimiento de los jóvenes.

Los deudos reiteraron su exigencia durante la segunda reunión que sostuvieron con el subsecretario para América Latina de la cancillería, Gerónimo Gutiérrez, al término de la cual informaron de su intención de emprender movilizaciones e incluso llegar a una huelga de hambre para lograr el pronunciamiento de la administración calderonista.

NOTA COMPLETA EN:

http://www.jornada.unam.mx/2008/04/02/index.php?section=politic a&article=016n1pol

Analiza el gobierno de Ecuador la solicitud de asilo de Lucía Morett

Patricia Muñoz Ríos

La solicitud de asilo que presentó al gobierno de Ecuador la mexicana Lucía Andrea Morett Álvarez, una de las tres sobrevivientes del ataque del ejército colombiano a un campamento de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC), está siendo evaluada y tendrá respuesta en los próximos días.

Después de señalar lo anterior, el embajador de Ecuador en México, Galo Galarza, dijo que "es muy probable que antes de que inicie el viaje del presidente Rafael Correa a México ya haya una decisión en este sentido".

NOTA COMPLETA EN:

http://www.jornada.unam.mx/2008/04/02/index.php?section=politic a&article=016n2pol

Trabajadores de educación indígena denuncian represalias de Vázquez Mota

Jaime Avilés

Pese a que un tribunal colegiado les concedió la razón, al considerar que su protesta es "legal y justa", 65 trabajadores de la Dirección General de Educación Indígena llevan seis meses y medio sin cobrar sueldo, debido a una "medida de represalia" dictada en su contra por Josefina Vázquez Mota, secretaria de Educación Pública.

Así lo denunció ayer Joaquina Sandoval, dirigente del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, en la sección correspondiente a enseñanza indígena, luego de dar a conocer que la instancia a su cargo demandó penalmente a Vázquez Mota ante la Procuraduría General de la República (PGR) por "robo y los delitos que resulten".

NOTA COMPLETA EN:

http://www.jornada.unam.mx/2008/04/02/index.php?section=socied ad&article=043n2soc

ENTIDADES CHIAPAS

Exigen en Chiapas librerar a 17 internos

Daniela Rea

La Comisión Civil Internacional de Observación por los Derechos Humanos recomendó al gobierno de Chiapas que se continúe con la revisión de expedientes de los 17 indígenas que permanecen en huelga de hambre.

El pasado lunes 137 indígenas fueron excarcelados luego de que el gobierno de Juan Sabines se comprometiera a revisar 360 expedientes de quienes se consideran presos políticos, de los cuales 30 mantenían una huelga de hambre desde hacía 35 días.

http://www.reforma.com/estados/articulo/435/868711/

Libres, otros 8 ayunantes en Chiapas

Hermann Bellinghausen

NOTA COMPLETA EN:

La madrugada de este martes fueron liberados ocho presos más en huelga de hambre y ayuno en tres penales de Chiapas. Esto, a pesar de que las autoridades habían anunciado la terminación de los trabajos de la Mesa de Reconciliación que determinó la liberación de 137 presos de 11 cárceles chiapanecas.

Con estas excarcelaciones quedan libres los 12 indígenas recluidos en el Cereso 17 de Playas de Catazajá por acusaciones falsas de la Opddic en el ejido Busiljá. Anoche salieron Pedro Méndez Núñez y Pablo Sánchez Gómez, quien tiene una bala alojada en la cabeza desde 2006.

NOTA COMPLETA EN:

http://www.jornada.unam.mx/2008/04/02/index.php?section=politic a&article=017n1pol

CHIHUAHUA

Cártel de Ciudad Juárez y la lista de la muerte

Al pie del monumento al Policía en esta frontera, los narcotraficantes colocaron al inicio del año la lista de 17 de sus próximas víctimas. Todos los mencionados en ese documento eran oficiales de la Policía Municipal. Hasta hoy ocho de ellos ya fueron ejecutados; uno apenas de salvó del ataque. De este nivel es el poderío e impunidad logrados aquí por los narcotraficantes del cártel de Juárez y sus sicarios.

Justo después de la aparición de la lista de los policías sentenciados —"para aquellos que no creyeron", se les advertía en el escrito— y de la captura en El Paso, Texas, del que fuera director operativo de la corporación, Saulo Reyes, con una tonelada de droga, las balas del narcotráfico comenzaron a causar muertes hasta alcanzar niveles nunca antes visto.

NOTA COMPLETA EN:

http://www.debate.com.mx/eldebate/Articulos/ArticuloGeneral.asp?IdArt=5367841&IdCat=6087

Militares balean a policías de Ciudad Juárez

Soldados apostados en el Puente del Zorro, en Ciudad Juárez –donde se realiza el Operativo Conjunto Chihuahua contra el crimen organizado–, balearon a tres policías municipales cuando éstos acudían en su patrulla a un llamado de emergencia y no se detuvieron.

Uno de ellos resultó gravemente herido y los otros dos se encuentran desaparecidos, aunque al parecer fueron trasladados a la guarnición de la plaza, donde "todo el que llega es golpeado".

NOTA COMPLETA EN:

http://www.jornada.unam.mx/2008/04/02/index.php?section=politic a&article=014n1pol

Llamarán a comparecer a Mariano Herrán Salvatti por detenciones ilegales en Chiapas

Angeles Mariscal

El Congreso del estado llamó a comparecer al ex fiscal de justicia Mariano Herrán Salvatti, actual secretario de Fomento Económico del gobierno del estado, y a cuatro de sus ex colaboradores para que den cuenta de presuntas irregularidades cometidas durante los procesos penales seguidos a varios de los reclusos liberados ayer.

En conferencia de prensa, los integrantes de la Comisión de Justicia del Congreso dijeron que podría someterse a juicio político a Herrán Salvatti por su presunta responsabilidad en acciones u omisiones constitutivas de delitos.

NOTA COMPLETA EN:

http://www.jornada.unam.mx/2008/04/02/index.php?section=estado s&article=036n1est

DISTRITO FEDERAL

Analiza CDHDF defender aborto en Corte

Jorge Pérez

A más tardar en una semana, la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF) definirá si participa o no en las audiencias públicas en la Suprema Corte de Justicia, con motivo del debate sobre las reformas que despenalizaron el aborto en la Ciudad.

El Ombudsman capitalino, Emilio Álvarez Icaza, informó que ha pedido opinión a su Consejo para decidir si deben o no asistir a estos encuentros y presentar su opinión con respecto del tema.

NOTA COMPLETA EN:

http://www.reforma.com/ciudad/articulo/435/868430/

Jóvenes de la calle, principal objetivo de policías para cubrir cuota de detenciones

Rocío González Alvarado

Decenas de niños y jóvenes en situación de calle, que viven y trabajan en la casa hogar de la Asociación Mexicana Pro Niños y Juventud, en la colonia Guerrero, también han sufrido el hostigamiento policiaco

Estigmatizados por hacer de la calle su refugio y su fuente de trabajo, niños y jóvenes marginados y carentes de todo en la ciudad de México son detenidos bajo cualquier pretexto y acusados de delitos sin causa alguna por elementos policiacos que buscan a toda costa cumplir con su cuota de "puestas" en el Ministerio Público (MP).

NOTA COMPLETA EN:

http://www.jornada.unam.mx/2008/04/01/index.php?section=capital &article=038n1cap

Desahogan pruebas por agresión contra los emos

El primero de ocho jóvenes acusados por el Ministerio Público de golpear a emos, junto con una turba de 800 personas, el pasado 7 de marzo en la capital de Querétaro, tuvo su primera audiencia ante el juzgado segundo municipal, para determinar el grado de responsabilidad.

Con el análisis del expediente 2/2008 arrancó el desahogo de las pruebas que presentaron, tanto el MP como la parte acusada, para determinar el grado de responsabilidad. La audiencia fue oral.

NOTA COMPLETA EN:

http://www.milenio.com/mexico/milenio/nota.asp?id=609444&sec=2

GUANAJUATO

La UG realizó ya gestiones diplomáticas para respaldar a Alejandro Ordaz Moreno

Rosa Balderas

Una vez que tuvo noticia de los hechos, apenas el lunes, la Universidad de Guanajuato emprendió acciones de respaldo para Alejandro Ordaz Moreno, egresado de la Facultad de Ingeniería Mecánica Eléctrica y Electrónica (FIMEE) y becario de Conacyt, quien tuvo un incidente policiaco en España, y se han movilizado ya los cuerpos diplomáticos para ayudarlo dentro de sus competencias.

Así lo aseguró Luis Manuel Orozco Arroyo, director de Asuntos Jurídicos de la Universidad de Guanajuato, entrevistado respecto del apoyo institucional brindado al joven salmantino, a la fecha preso en una cárcel de Sevilla acusado de lesiones y atentado a la autoridad de esa ciudad española, en donde radica desde septiembre de 2007 para estudiar un doctorado en el área de energías renovables.

NOTA COMPLETA EN:

http://www.correo-gto.com.mx/notas.asp?id=63668

Retiró municipio carteles contra el Sida, denuncian Alfonso Ochoa

Fueron despegados sólo los carteles que tratan el tema del Sida, pues los que invitan a la prevención de otras enfermedades no fueron retirados. El jueves de la semana pasada trabajadores de Servicios Municipales desprendieron carteles que invitan al sexo seguro y la prevención para no contraer el Sida, que estaban colocados afuera del consultorio de José Luis Cortés López, quien es presidente del grupo Truco A.C., de lucha contra el Sida.

A pesar de que ese mismo día el médico denunció el hecho ante autoridades municipales, hasta ayer no se le había explicado quien ordenó a los trabajadores del municipio que retiraran los carteles.

"Lo que quiero es sólo que me digan por qué retiraron los posters pues estos buscan educar a la gente para no se contagie de enfermedades de trasmisión sexual", comentó el doctor.

El secretario del Ayuntamiento Eduardo López Goerne, descartó que los carteles fueran retirados por órdenes de alguna autoridad municipal, pero aclaró que habrá que esperar el resultado de la investigación.

NOTA COMPLETA EN:

http://www.correo-gto.com.mx/notas.asp?id=63578

Busca apoyo mujer en la Unión de Trabajadores

Alfonso Ochoa

La pobreza llevó a Celia Gómez Gutiérrez, una mujer de 59 años, que vive con su esposo enfermo y un hijo también enfermo, además de tres de sus hijas, a acercarse a la Unión de Nacional de Trabajadores Agrícolas, para buscar que se le dé algún apoyo para sobrevivir, lo que ha podido lograr gracias a los pocos dólares que le pueden mandar sus hijos que trabajan de manera ilegal en los Estados Unidos.

Se entrevistó a la señora Celia Gómez Gutiérrez, ayer durante la manifestación de la UNTA que se realizó en la entrada de la delegación de la Sedesol. La mujer contó que: "tengo tres hijos en los Estados Unidos, y gracias que me mandan dinero cuando pueden, pues además ya tienen su familia en el 'norte', es como hemos podido salir adelante".

NOTA COMPLETA EN:

http://www.correo-gto.com.mx/notas.asp?id=63605

Se debe consolidar el respeto a los derechos humanos: Soriano

Martín Fuentes

El término derechos humanos es muy reciente que apenas es un objeto preferente de estudios, y "nos toca vivir a todas y a todas un momento histórico fundamental en la consolidación de la cultura de respeto a los derechos humanos", afirmó Jesús Soriano Flores, primer conferencista del Seminario Universitario.

Derechos Humanos. Soriano, agente investigador adscrito a la Procuraduría de los Derechos Humanos del Estado de Guanajuato (PDHG), destacó, para respaldar su afirmación, que el seminario en el que participa es el primero que se realiza en la Universidad de Guanajuato (UG).

NOTA COMPLETA EN:

http://www.correo-gto.com.mx/notas.asp?id=63619

Golpean a policías habitantes de San José Agua Azul, al parecer insultaron a vecinos

Vicente Ruiz, Miércoles

En su día de descanso, ayer dos policías rasos de Apaseo el Alto fueron atacados con palos y varillas por vecinos de la comunidad San José Agua Azul, luego de que éstos insultaron a un habitante de la zona mientras tomaban cerveza.

"Los golpearon fuerte, es cierto que no estaban en servicio, pero lo que sabemos es que insultaron a mucha gente de ese poblado. Iban en un carro y se detuvieron a tomar.

NOTA COMPLETA EN:

http://www.correo-gto.com.mx/notas.asp?id=63628

Confirma alcalde destitución de director de Comunicación Social

Claudia Padilla, Miércoles

Durante una reunión con los reporteros, el presidente municipal Gerardo Hernández dio a conocer los últimos cambios en su equipo de trabajo. El titular de la Dirección de comunicación, Edgardo Álvarez Rueda, fue destituido de su cargo a partir de este lunes, según el alcalde Gerardo Hernández Gutiérrez por una reestructuración.

NO HABLAR[A DE LOS -EMOS-

Luego de la recomendación que le fuera enviada por la Procuraduría de los Derechos Humanos por sus declaraciones en contra de los 'emos' simplemente se limitó a decir que no dará ninguna declaración hasta que tenga una contestación de la dependencia no gubernamental.

NOTA COMPLETA EN:

http://www.correo-gto.com.mx/notas.asp?id=63671

MÁS INFORMACIÓN EN:

Despiden a titular de Comunicación Social

Luz Zárate

NOTA COMPLETA EN:

http://www.am.com.mx/Nota.aspx?ID=194218&strPlaza=Celaya&ID Plaza=2

Unen trabajo Inmira y Derechos Humanos

Velia Celio

La Procuraduría de los Derechos Humanos del Estado de Guanajuato y el Instituto de la Mujer Irapuatense (Inmira) firmarán un convenio a fin de hacer un plan de trabajo a favor de los derechos de las mujeres en el municipio.

Dicho convenio traerá beneficios en materia de asesoría técnica a las mujeres irapuatenses y se fortalecerá el Inmira, así lo mencionó su titular Paola Monroy Flores.

"El contar con el respaldo de la Procuraduría, que es quien vigila que se cumplan los derechos, y quien está poniendo el dedo en la llaga de lo que son los derechos de las mujeres, es importante", afirmó.

NOTA COMPLETA EN:

http://www.am.com.mx/Nota.aspx?ID=194197&strPlaza=Irapuato&IDPlaza=3

Pide sindicato cese de funcionario municipal

Rosalba Guzmán Ayala

El líder de trabajadores sindicalizados del Ayuntamiento, Ricardo García Cázares se dijo sorprendido por la benevolencia de los términos en los cuales se dio el dictamen de la investigación en el caso del Director de Servicios Públicos ante la queja por utilizar incluso, la violencia física en contra de sus empleados e insistió en que hay elementos suficientes para destituirlo.

Por lo tanto, aseguró que insistirán en pedir que se le destituya del cargo, de lo contrario el Ayuntamiento actual estará sentando las bases para que se pierda el respeto que debe haber en esta Administración, entre empleados y directores.

NOTA COMPLETA EN:

http://www.am.com.mx/Nota.aspx?ID=194215&strPlaza=La_piedad&IDPlaza=6

Recomiendan 'regaño' para Eduardo Vázquez

Rosalba Guzmán Avala

Que se amoneste verbalmente al director de Servicios Públicos, Hugo Eduardo Vázquez Monjarás, por la problemática laboral e interpersonal por la acusación de maltrato físico y verbal en contra de empleados de esa misma dependencia, fue una de las recomendaciones que presentó la Comisión de Servicios Públicos al Ayuntamiento.

Lo anterior, obedece a la queja pública que presentaron a principios de marzo, Miguel Rea Sandoval, velador del parque Lázaro Cárdenas mejor conocido como "La Placa", quien denunció haber sido objeto de golpes y agresiones verbales del director de Servicios Públicos, Hugo Eduardo Vázquez Monjarás el pasado 28 de febrero por la madrugada, mientras este último estaba bajo los efecto del alcohol.

Además, de la acusación de agresiones verbales que se le acusa propinó a su vez a los otros dos empleados de esta dependencia de nombres, Rafael López Rodríguez e Ignacio Luna Quesada, veladores del zoológico y parque Morelos.

NOTA COMPLETA EN:

http://www.am.com.mx/Nota.aspx?ID=194213&strPlaza=La_piedad& IDPlaza=6

GUERRERO

Apoyan amparo contra La Parota

Adriana Alatorre

Con el megaproyecto de La Parota la población afectada será diez veces más grande que la planteada por la Comisión Federal de Electricidad (CFE), además que dañará la biodiversidad de manera irreparable, afirmaron organizaciones ambientales.

Cerca de veinte organizaciones presentaron ante el Tribunal Colegiado de Guerrero el escrito de Amicus Curiae para apoyar el amparo en el caso de la presa.

NOTA COMPLETA EN:

http://www.reforma.com/estados/articulo/435/868845/

A un año del asesinato de Amado Ramírez hay inconformidad con las investigaciones

Mónica Martínez García

La comisión especial de reporteros para el seguimiento del asesinato del periodista Amado Ramírez Dillanes, a cinco días de cumplirse un año de su homicidio, sigue sin estar satisfecha de las investigaciones de la Procuraduría General de Justicia del Estado (PGJE), debido a las inconsistencias que se han presentado, y se queja de que nada ha informado el gobierno de Guerrero sobre el seguimiento a la recomendación que hizo la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) respecto al caso.

Mientras que el ex alcalde de Acapulco Alberto López Rosas quien en el año pasado fungió como abogado de la familia del corresponsal de Televisa y le entregó un informe de las investigaciones, en entrevista dijo que aunque su intervención concluyó con la entrega de ese informe, la viuda y las hijas de Amado Ramírez desde entonces no están conformes con las investigaciones hechas ni con los resultados presentados por la PGJE que presentó a Genaro Vázquez Durán como autor intelectual y material del crimen y que desde entonces se encuentra preso en el penal de Acapulco.

NOTA COMPLETA EN:

http://www.suracapulco.com.mx/nota1.php?id_nota=35826

Impone el alcalde a su prima como delegada en una colonia de Tlapa, denuncian vecinos

Carmen González Benicio

Vecinos de la colonia El Tepeyac acusaron al alcalde perredista Martimiano Benítez Flores de imponer a su prima Isabel Benítez Barragán como delegada de la colonia.

Los colonos, encabezados por el delegado "de unidad", Miguel Lázaro Paredes, el delegado suplente, Ubaldo Segura Pantoja y demás integrantes de la delegación, acusaron a Benítez Flores de intentar dividir a la colonia y darle a su prima el cargo, para que no tenga problemas a la hora de que se firmen los documentos de las obras en ese lugar, sin ser la delegada reconocida por los vecinos.

NOTA COMPLETA EN:

http://www.suracapulco.com.mx/nota1.php?id nota=35837

Exigen nahuas de Chiepetepec al alcalde de Tlapa que termine obras en su comunidad

Carmen González Benicio

Las autoridades y los principales de la comunidad nahua Chiepetepec exigieron al presidente municipal Martimiano Benítez Flores que concluya la construcción de la red de drenaje en ese pueblo y un aula de preescolar.

Dijeron que los trabajos comenzaron los primeros días de enero del año pasado y a la fecha no hay avances, porque los trabajadores van de vez en cuando y nadie del Ayuntamiento acude a vigilar que la obra se haga, a pesar de que ya le notificaron al alcalde de esa anomalía.

NOTA COMPLETA EN:

http://www.suracapulco.com.mx/nota1.php?id nota=35840

Alimentación para la VIHda

Leonardo Bastida Aquilar

En el puerto de Acapulco está Villa Sarita, donde se alojan 15 niños que viven con VIH/ sida. Un factor que da nuevos significados a la palabra esperanza. En este albergue se ha procurado brindarles la oportunidad de un desarrollo físico, emocional y psicológico como el de cualquier otro niño.

El albergue es sostenido por el Grupo de Amigos contra el VIH (GAVIH), quienes se mantienen actualizados para proveer la mejor atención a sus invitados. Una de estas estrategias es la nutrición. Han implementado un plan nutricional basado en antioxidantes, complejos vitamínicos y un suplemento, que funciona como factor de transferencia, "un invento mexicano, surgido de los cocodrilos, investigado en el Instituto Politécnico Nacional", señala Arturo Vázquez, director de GAVIH. La dieta permite mantener saludable el sistema inmunológico de los niños, mejorar su conteo de células CD4, reducir hasta en 80 por ciento las enfermedades oportunistas y obtener mejores condiciones de salud para tener una mejor calidad de vida.

NOTA COMPLETA EN:

http://www.notiese.org/interior.shtml?sh_itm=9374c324a7cb87db88 8cb0e0c548b1b4

Posible militarización de Ayutla tras la emboscada en El Salto, alerta la OPIM

SERGIO OCAMPO

Cuauhtémoc Ramírez, dirigente de la Organización de Pueblos Indígenas Me'phaa (OPIM), alertó acerca de una posible militarización en la zona de Ayutla, tras los hechos ocurridos en la comunidad de El Salto el lunes pasado, donde fueron asesinadas cinco personas, cuatro de ellas policías municipales.

Consultado en esta capital, reconoció que hay preocupación en las comunidades indígenas tlapanecas y mixtecas, "desde hace más de un año hemos señalado que en esta zona existe presencia de paramilitares; fue un hecho lamentable (el del pasado lunes), y por eso tememos las consecuencias que esto pudiera traer, sobre todo para los pueblos indígenas".

NOTA COMPLETA EN:

http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2008/04/02/index.php?section=politica&article=005n1pol

Al año se denuncian cien agresiones contra mujeres en Chilapa, indican

GUSTAVO ALBERO NAVA

El centro regional en Defensa de los Derechos Humanos José María Morelos y Pavón de Chilapa registra al año unas cien agresiones contra la mujer y violaciones sexuales a menores de edad de entre 8 a 15 años, aseguró su director Manuel Olivarez Hernández.

En entrevista, el director indicó que estos delitos se han incrementado año con año y que de cada 300 casos que tienen reportados, anualmente el 30 por ciento se relaciona con la violencia hacia las mujeres incluidas las violaciones a menores de edad, por lo tanto indicó que las mujeres buscan asesoría en asuntos relacionados en incumplimiento con las obligaciones y la violencia intrafamiliar en la que se llega a la agresión física, insultos e incluso la violación sexual.

NOTA COMPLETA EN:

http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2008/04/02/index.php?section=regiones&article=011n1reg

Indígena mixteca acusa intento de despojo; donó un terreno al Cobach

REDACCION

La indígena mixteca María Pioquinto Ortega acusó a las autoridades ejidales y comunales y municipales de Cuanacaxtitlán, municipio de San Luis Acatlán, de confabularse para despojarla de un terreno de 3.5 hectáreas, por la única razón de haberse negado a ceder hectárea y media a un ahijado del presidente del comisariado.

En entrevista telefónica, la mujer narró que en 2001 ella aceptó donar un terreno para la construcción del Colegio de Bachilleres, de conformidad con un acuerdo establecido con las autoridades ejidales y comunales, según el cual le otorgarían otro predio de las mismas medidas en otra parte.

NOTA COMPLETA EN:

http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2008/04/02/index.php?sectio n=regiones&article=012n1req

JALISCO

No habrá marcha atrás en el donativo a la Iglesia, afirma Fernando Guzmán

JUAN CARLOS G. PARTIDA

Tras negar que se piense dar marcha atrás en el donativo de 90 millones de pesos a la Arquidiócesis de Guadalajara para la construcción del santuario cristero del cerro del Tesoro, el secretario de Gobierno, Fernando Guzmán Pérez Peláez, dijo que las opiniones y acciones que se han tomado en contra de ese acto de gobierno son simplemente una manera de expresar la divergencia en una sociedad democrática.

En tanto, el cierre de recepción de quejas ayer en la Comisión Estatal de Derechos Humanos por este motivo, hizo sumar ya a 236 personas inconformes con el donativo, luego de que ayer se recibieron 97 quejas en el día más "movido" desde que el jueves o del estado. Además, dijo, aunque ya fue aprobada, todavía está en revisión la minuta para proceder luego a su publicación.

NOTA COMPLETA EN:

http://www.lajornadajalisco.com.mx/2008/04/02/index.php?section=politica&article=003n1pol MÁS INFORMACIÓN EN:

Se suman artistas al repudio contra la macrolimosna a la Arquidiócesis tapatía

JORGE COVARRUBIAS

http://www.lajornadajalisco.com.mx/2008/04/02/index.php?section=politica&article=003n2pol

Deudos de judoca preparan demanda penal contra el Code GEORGINA GARCIA SOLIS

La Comisión de Derechos Humanos de Jalisco (CEDHJ) emitió ayer un acuerdo para que el Consejo Estatal para el Fomento Deportivo y Apoyo a la Juventud (Code) amplíe su informe sobre las causas de la muerte súbita de la judoca Fernanda Viridiana Ramírez Escoto, tras la ratificación de la queja por parte de los padres de la novel deportista. El nuevo acuerdo tiene como fin recabar información sobre el área médica y el personal especializado de la dependencia, que está a cargo de las selecciones deportivas de Jalisco.

NOTA COMPLETA EN:

http://www.lajornadajalisco.com.mx/2008/04/02/index.php?section=deportes&article=013n1dep

Salvan a niño de 2 años golpeado por su padrastro

Una triste historia se repite. El protagonista también se llama Jorge, como aquel niño que hace poco más de tres años acaparó los titulares cuando se descubrió su cuerpo sin vida, sepultado en el

patio de su casa. Este Jorgito apenas tiene dos años, pero ya probó en su carne los golpes de un padrastro enfurecido, como el otro.

Jorge Ricardo Hernández García fue presentado, por su abuela, en un puesto de socorros de la Cruz Verde, con el rostro completamente desfigurado. Por la gravedad de las lesiones lo remitieron la madrugada del pasado domingo al Hospital Civil de Guadalajara, donde fue intervenido por el equipo de Medicina Legal Pediatría, a cargo del doctor Everardo Rodríguez Franco.

NOTA COMPLETA EN:

http://www.milenio.com/guadalajara/milenio/nota.asp?id=604782&s ec=1

Denuncian padres de familia violaciones a internos de menor edad

Denuncian violaciones sexuales al interior del Centro de Observación, Clasificación y Diagnóstico del Estado de Jalisco, o mejor conocido como Tutelar. Jóvenes mayores, de 17 años, las cometen contra los de menor edad, EL OCCIDENTAL tiene documentado al menos un caso ocurrido el pasado fin de semana, en perjuicio de un muchacho de 14 años que ya denunció los hechos. Los padres de estos adolescentes piden garantías de seguridad.

La falta de vigilancia o complacencia de algunos guardias convierte las noches en verdaderas horas del terror para varios adolescentes, denuncian. Aunque son encerrados, no hay garantías para dormir tranquilos.

El caso ya llegó a la Procuraduría de Justicia de Jalisco denunciado por el mismo director del centro el pasado viernes 29 de marzo.

NOTA COMPLETA EN:

http://www.oem.com.mx/eloccidental/notas/n647557.htm

Exporta Jalisco mano de obra infantil a EU

Jalisco, al igual que Zacatecas, son los dos estados principalmente expulsores de menores de edad hacia Estados Unidos, y este país, es quien contrata más mano de obra barata y de niños por cuestiones de economía de los patrones.

En los últimos cinco años el incremento de la fuga de infantes hacia el vecino país fue en aumento debido a las condiciones precarias en que se encuentran y la carencia de desarrollo en su comunidad, pero además, por carecer de padres o tutores que les brinden mejores condiciones de vida.

La tradición dicta, explican especialistas, que estos menores busquen reunirse con sus familias o cuando menos llegar con amigos para iniciar su "sueño americano".

NOTA COMPLETA EN:

http://www.oem.com.mx/elsoldetijuana/notas/n647547.htm

QUERÉTARO

Soberanes avala fusión CEIG-CEDH

Caín Mendoza

La fusión entre la Comisión Estatal de Información Gubernamental y la de Derechos Humanos es adecuada y apegada a la Constitución, manifestó el presidente de la Comisión Nacional de Derechos Humanos, José Luis Soberanes Fernández, quien descartó la idea de fusionar el organismo que encabeza con el Instituto Federal de Acceso a la Información (IFAI) y pidió un "voto de confianza" para el nuevo organismo que creó la Legislatura Local.

En el marco de una serie de conferencias que organiza la Legislatura del Estado, y tras señalar que la integración en un sólo organismo de la CEDH y la CEIG es un tema que ya esta levantando opiniones encontradas, Soberanes Fernandez recordó que el acceso a la información es un derecho humano, y la CEIG al ser un órgano descentralizado sin autonomía, podría integrarse dentro del marco constitucional a un nuevo órgano.

NOTA COMPLETA EN:

http://www.elcorregidor.com.mx/macnews%2Dcore00003/notes/?id =130859

MÁS INFORMACIÓN EN:

Avala Soberanes fusión de 'IFAI' y CEDH

Fernando Paniagua

http://www.reforma.com/estados/articulo/435/868605/

Pide presidente de CNDH voto de confianza a reforma en Ouerétaro

http://rotativo.com.mx/queretaro/pide presidente de cndh voto de confianza a reforma en queretaro/156,16,5974,html

... Y la Comisión empieza defensa

Caín Mendoza

Este jueves en la ciudad de México se llevará a cabo una reunión extraordinaria de organismos responsables de acceso a la información pública para analizar la "compactación" de la Comisión Estatal de Información Gubernamental con la Comisión Estatal de Derechos Humanos, y se habla ya de interponer cientos de recursos legales para revertir esta propuesta, manifestó el presidente de la CEIG, Miguel Servín del Bosque.

"Podría hablarse de cientos de recursos, lo que sabemos es la intención que tienen varios órganos de acceso a la información y especialistas es que presentarán recursos, este jueves hay una reunión extraordinaria en el D. F. para tratar este tema; también buscaremos a las Comisiones Estatales de Derechos Humanos que estén en contra de esta medida".

Una vez que tenga en sus manos la nueva Constitución, dijo, analizarán qué figura jurídica se deberá interponer, ya sea un juicio de garantías o una controversia constitucional.

La convocatoria a presentar recursos en contra de la fusión, agregó, está dando resultados, "tengo entendido que en todo el país, varios órganos presentarán un recurso, también lo harán especialistas en derecho como Jorge Carpizo, Ernesto Villanueva y Miguel Carbonell quienes han estado al pendiente de este caso".

ÉSTA NOTA COMPLETA

http://www.elcorregidor.com.mx/macnews%2Dcore00003/notes/?id =130860

Querétaro en la mira por discriminación

Caín Mendoza

La Comisión Nacional de Derechos Humanos tiene en la mira al menos 10 ciudades donde se han presentado actos de discriminación, entre ellos Querétaro y Celaya. El presidente de este organismo, José Luis Soberanes Fernández dijo que la investigación apenas va comenzando.

De visita en nuestra ciudad, el ombusman nacional reconoció que hay casos donde las autoridades han estado fomentando conductas discriminatorias y por ello, es que comenzaron "de oficio" una investigación que podría derivar en una recomendación.

NOTA COMPLETA EN:

http://www.elcorregidor.com.mx/macnews%2Dcore00003/notes/?id =130861

La CEDH promueve campaña pro tolerancia

Ana Soria

Sin haber recibido solicitud de información aún por parte de la Comisión Nacional de Derechos Humanos respecto del ataque a emos el pasado 7 de marzo en la capital queretana, el organismo estatal, iniciará programas pro tolerancia.

Y es que la CNDH, anunció que atraerá los casos anti emos que se han presentado en 14 entidades de la República, después de que Querétaro fuera el precursor de estas agresiones.

NOTA COMPLETA EN:

http://www.elcorregidor.com.mx/macnews%2Dcore00003/notes/?id =130605

Constitución renovada es apegada a la ciudadanía

Yanelly Faustino

El alcalde de San Juan del Río, Jorge Rivadeneyra Díaz, consideró que los cambios que se hicieron a la Constitución queretana, son benéficos, aunque dijo, no hay leyes perfectas aunque se ve la voluntad de hacer un documento más cercano a la población, y fortalecer a los municipios así como a la Entidad Superior de Fiscalización y a la Comisión Estatal de Derechos Humanos.

Asimismo comentó que algunos elementos de esta Constitución renovada representan avances muy importantes, el hecho de hacer cambios, "es el camino que necesita México, se necesita de reformas, transformaciones y éste es un gran ejemplo para el país". Consideró que es una constitución sencilla, de fácil entendimiento para los queretanos, en donde se tienen aspectos que incluyen al estado en marcos internacionales y que también da a los municipios mayor facilidad de presentar iniciativas.

NOTA COMPLETA EN:

http://www.elcorregidor.com.mx/macnews%2Dcore00003/notes/?id =130875

SINALOA

La Canaco y Cedhs cuestionan alta criminalidad

Agustín Pompa

En materia de seguridad pública, Sinaloa sigue estando donde mismo: sin avances y sin claras muestras de que la situación mejorará a corto plazo.

A esta conclusión llegaron ayer dirigentes empresariales y representantes de los derechos humanos quienes exigieron a las autoridades federales y estatales que pongan orden.

Joaquín Vega Inzunza, presidente de la delegación local de la Cámara de Nacional de Comercio (Canaco) dijo que la alta incidencia en los delitos de alto impacto e incluso los robos y asaltos a las empresas están generando un clima de incertidumbre, preocupación y miedo.

NOTA COMPLETA EN:

http://www.debate.com.mx/eldebate/Articulos/ArticuloGeneral.asp?IdArt=5368612&IdCat=6087

Sedena calla ante caso de masacre de jóvenes

Ulises Milán

La Novena Zona Militar volvió a callar sobre el tema de la masacre a los cuatro jóvenes en Santiago de Los Caballeros, Badiraguato, a manos de soldados.

Lo anterior, tras ser cuestionado el comandante de la Novena Zona Militar, ante el movimiento de los cadáveres en la escena del crimen el 27 de marzo.

NOTA COMPLETA EN:

http://www.debate.com.mx/eldebate/Articulos/ArticuloGeneral.asp?IdArt=5366592&IdCat=6087

Habla Aguilar Padilla de la matanza en Badiraguato

Luego de una presentación en el parque Tecnológico de Culiacán, el gobernador del estado, Jesús Aguilar Padilla, fue bombardeado de preguntas por parte de los medios acerca de la matanza sucedida la semana pasada en Santiago Los Caballeros en el municipio de Badiraguato, donde murieron cuatro personas.

El mandatario fue cuestionado acerca de cuál es la postura de gobierno ante este caso, a lo que contestó que se exigió una investigación clara y objetiva para no adelantar juicios, y así al tener el conocimiento de los resultados periciales y pedir que se aplique la ley sin distinción sea cual sea el resultado.

NOTA COMPLETA EN:

http://www.debate.com.mx/eldebate/Articulos/ArticuloGeneral.asp?IdArt=5359465&IdCat=6096

Indaga Centro Pro los abusos de militares

Emir Olivares Alonso

Los recientes hechos en Sinaloa, en que elementos del Ejército abrieron fuego contra civiles, lo que causó la muerte a cuatro jóvenes y que dos resultaran heridos, demuestran "un patrón constante de violaciones a los derechos humanos por las fuerzas armadas, que se

mantienen en la impunidad" a raíz de que la milicia se dedica a labores de seguridad pública, aseguró Luis Arriaga, director del Centro de Derechos Humanos Miguel Agustín Pro Juárez (Prodh).

Se ha convertido en una constante, indicó, que sin averiguación de por medio el Ejército arremeta contra civiles por la simple presunción de que podrían tener nexos con el narcotráfico. La organización envió un grupo de especialistas al lugar de los hechos, para iniciar las pesquisas sobre las presuntas violaciones a las garantías fundamentales.

"No es una acción aislada", dijo, pues el año pasado, en el mismo estado, un grupo de militares abrió fuego contra una familia que viajaba en una camioneta, debido que no se detuvo para una revisión en un operativo, lo que causó la muerte a varios individuos, niños incluidos.

ÉSTA NOTA ESTÁ COMPLETA

http://www.jornada.unam.mx/2008/04/02/index.php?section=politic a&article=020n1pol

VERACRUZ

El caso del penal de Misantla, a la CNDH

Andrés T. Morales

La organización civil Digna Ochoa anunció que, ante la negativa de la Comisión Estatal de Derechos Humanos a investigar los abusos, vejaciones y ataques sexuales contra reclusos del penal de Misantla, de los que responsabilizan al director Fernando Lara Serrano, llevarán el expediente a la Comisión Nacional de los Derechos Humanos. Acompañados por Elvira Arcos Juárez, madre del interno Javier Arcos, quien habría sido violado por custodios, señaló que su hijo está incomunicado para evitar que denuncie los hechos. El presidente de la agrupación, Ignacio Ochoa y Plácido, hermano de la desaparecida Digna Ochoa, lamentó que la titular de la CEDH, Noemí Quirazco, haya desacreditado las denuncias.

ÉSTA NOTA ESTÁ COMPLETA

http://www.jornada.unam.mx/2008/04/02/index.php?section=estados&article=033n5est

YUCATÁN

Emofobia en Yucatán

Luis A. Boffil, corresponsal

En Internet circulan desde hace algunos días correos electrónicos en los que presuntos grupos de darketos, punketos y trasheros llaman a la "unidad" para atacar a emos. El punto de reunión, dice uno de los mensajes, es la catedral de esta capital. Uno de los correos invitaba a una "cacería" de emos el 26 de marzo, pero no ocurrió ataque alguno. Las policías municipal y estatal informaron que han estado vigilando los puntos de reunión de diversas tribus urbanas.

ÉSTA NOTA ESTÁ COMPLETA

http://www.jornada.unam.mx/2008/04/02/index.php?section=estado s&article=033n4est

COMUNICADO

Por solicitud de los compañeros de La Voz de Los Llanos, les hacemos llegar esta denuncia e información.

Atentamente CDH Fray Bartolomé de Los Llanos

> San Cristóbal de las casas, Chiapas. Primero de abril de 2008.

CERESO NUMERO 5.

INTEGRANTES DE LA VOZ DE LLANOS.

Informamos a la prensa y a la radio que tres de los compañeros que están hasta el día de hoy apoyándonos en ayuno, a partir de mañana dos de abril de este mismo año se suman a la huelga de hambre y ellos son: Juan Díaz López, Miguel Díaz López y Antonio Díaz Pérez. En tanto que Tiburcio Gómez Pérez y Diego Rodríguez Hernández llevan 30 Días en Huelga de hambre.

Asimismo, a partir del día de mañana dos de abril se integran otros compañeros internos y deciden sumarse a la Huelga de hambre, ellos son: Ramón de Jesús Ruiz Rodas, Andrés Núñez Hernández, Salvador Gómez Santiz, José Díaz López, Filiberto López Sánchez y Manuel Santiz Gómez.

Estos, compañeros son nuevos integrantes de nuestra organización denominado LA VOZ DE LOS LLANOS.

Los compañeros Agustín Rodríguez Jiménez, Nicolás Pérez Núñez y otro compañero interno también de nuevo ingreso se suma en apoyar en ayuno.

Para formar parte de nuestra organización.

Denunciamos públicamente y en forma pasiva ante los medios a los Alcaidias y el Director Alejandro Galicia Morales actual director del centro penitenciario, cuando nuestros familiares quieren visitarnos no les permiten ingresar para que estén informados de nuestra situación y estado de salud.

El pasado domingo 30 de marzo del año en curso, el ALCAIDIA EN TURNO Y EL DIRECTOR familiares de nuestros compañeros que están en huelga de hambre no les permitió pasar, nos informaron vía

teléfono que traían consigo dulces, agua, miel y otros artículos de limpieza.

Asimismo, este día primero de Abril, un familiar de Tiburcio Gómez Pérez, no le permitieron pasar dulces de caramelo, este mismo obstáculo paso hace 15 días no se le permitió pasar amaranto. En esta ocasión el familiar hablo con el DIRECTOR ALEJANDRO GALICIA, argumentando que por acuerdo del grupo que esta en huelga de hambre, no quieren que se les pase nada. Continuo diciendo, que hasta que llegara el doctor para ver si el autoriza pasar los dulces y las paletas de dulce, que si tenían hambre que con gusto se les puede pasar comida.

Hemos recibido amenazas del Director Alejandro Galicia, que ya no va a permitir la visita de nuestros familiares. De estos hechos, denunciamos ante la sociedad civil, local, nacional e internacional las represalias que nos ha venido ofreciendo el director. Pedimos el apoyo solidario de las organizaciones independientes, a las ong´s, a los organismos nacionales e internacionales, a la sociedad civil, a la diócesis, a la comisión de los derechos humanos, a los estudiantes organizados, obreros, campesinos y burócratas.

Exigimos al gobernador del Estado de Chiapas Juan Sabines Guerrero, nuestra pronta libertad, no somos asesinos, no somos terroristas, somos inocentes de lo que nos acusan . mediante torturas y amenazas de muerte nos hicieron firmar algo que no lo cometimos.

Desde nuestro espacio de lucha, reciban nuestros saludos. Nuestra lucha inicio hace ya 30 días, no dejaremos de luchar, vivo o muerto vamos a dejar este espacio, hasta la victoria siempre. VIVA EL EZLN Y LA VOZ DE LOS LLANOS.

Atentamente los integrantes. De VOZ DE LOS LLANOS desde el cereso cinco.

Área de Comunicación Social
Centro de Derechos Humanos Fray Bartolomé de Las Casas A.C.
Calle Brasil #14, Barrio Mexicanos,
San Cristóbal de Las Casas, Chiapas, México
Código Postal: 29240
Tel +52 (967) 6787395, 6787396, 6783548
Fax +52 (967) 6783551
medios@frayba.org.mx
www.frayba.org.mx

Compañeros y compañeras:

Por solicitud de los compañeros liberados de los penales 5,14 y 17, que se encuentran en el plantón de familiares frente a palacio de gobierno en Tuxtla, les enviamos este comunicado que dieron a conocer hoy a medio día en una conferencia de prensa. Y desde dentro del penal del Amate, las 8 personas que quedaron en huelga de hambre y ayuno, nos piden darles a conocer que el día de hoy se incrementó la presencia policial del comando Lobo (vinculado a traslados de presos), que han llegado a fotografiarlos, medir el espacio que ocupan en su plantón y amenazarlos con destruir sus toldos de plástico que los protegen. Además las autoridades penitenciarias mantienen a José Pérez Pérez (en huelga de hambre desde hace 37 días), separado del resto de sus compañeros, en el área de visita conyugal. Él mismo nos pidió informarles que han llegado a ofrecerle comida, una celda cómoda, atención médica, miel, entre otras cosas. Él no ha aceptado nada y afirma que se mantiene firme en su decisión de continuar su huelga de hambre.

Estaremos enviándoles la información que se genere al respecto. Gracias por estar atentos.

Fraternalmente

Centro de Derechos Humanos Fray Bartolomé de Las Casas

Tuxtla Gutiérrez, 1 de abril de 2008

A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN A LA SOCIEDAD CIVIL NACIONAL E INTERNACIONAL A LAS ORGANIZACIONES SOCIALES A LAS Y LOS ADHERENTES A LA OTRA CAMPAÑA

Nosotros los ahora expresos políticos de diferentes organizaciones, recluidos en las diferentes cárceles del Estado de Chiapas, nos dirigimos a ustedes para decir nuestras siguientes palabras:

- 1. Que somos presos políticos y de conciencia porque el Gobierno con sus leyes injustas nos ha fabricado diferentes delitos, esto lo han hecho porque de por sí somos personas que nos organizamos para luchar por las necesidades justas de nuestros pueblos, por eso participamos y nos hemos manifestado de diferentes maneras y esto les ha molestado. Entonces nos fabrican los delitos para no hacer movimientos y encontrar la forma de que vayamos a la cárcel.
- 2. Ahora que estamos fuera nos encontramos contentos, pero preocupados por los que no han salido. Nos encontramos preocupados por la salud de nuestros compañeros porque ya son muchos los días que llevan sin comer, en el caso del CERESO 14, del Amate son ya 37 días en huelga de los 6 compañeros que quedan en huelga y 2 en ayuno y oración que son compañeros con diabetes tipo

- 1 y tipo 2. En el caso del CERESO 5 son ya 29 días que están en huelga 2 compañeros, y 5 en ayuno y oración. Responsabilizamos al Gobierno Estatal y Federal por la delicada salud de nuestros compañeros y lo que les pueda suceder. Queremos recordarles que nuestra huelga no es un juego y estamos dispuestos a seguir luchando.
- 3. Para nosotros la cárcel es un infierno, donde vivimos mucho dolor, mucha angustia, muchas enfermedades. Pero no sólo nosotros que estamos dentro lo sufrimos, también nuestras familias y amigos, porque la cárcel destruye hogares, separa familias y se pierden hijos. Y todo este dolor se hace más grande porque es injusto que estemos adentro.
- 4. Exigimos que el gobierno libere a todos nuestros compañeros que siguen en pie en su huelga de hambre. Nosotros en cuanto pusimos pie en la calle tomamos nuestro acuerdo de sumarnos al plantón de familiares para que juntos sigamos levantando nuestra voz hasta que liberen a TODOS y TODAS los que están presos injustamente.
- 5. Queremos que los gobiernos cambien sus leyes porque con las que están ahora es que nos han podido fabricar los delitos y nos han tenido en la cárcel quitándonos nuestra justa libertad. Pero no sólo nosotros que estamos organizados vivimos la injusticia, sino que hay muchos otros hombres y mujeres que están sufriendo por estar presos injustamente.
- 6. Queremos agradecer a todos y todas aquellas que están llevando nuestra palabra a diferentes pueblos porque sus trabajos están dando frutos, están llevando nuestras palabras a donde nosotros no podemos llegar.
- 7. Queremos decirle a todos los hombres, mujeres, niñas y niños, ancianos de los diferentes pueblos y organizaciones que alzaron su voz para exigir nuestra justa libertad, que estamos agradecidos con todos nuestros corazones. Que nos sigan acompañando y luchando por la liberación de los que siguen en huelga de hambre y ayuno y oración. Que esta libertad la logramos todos y todas juntos con nuestro movimiento y organización.

ATENTAMENTE

DESDE EL PLANTÓN DE FAMILIARES POR LA LIBERACIÓN DE LOS PRESOS

EXPRESOS DE LOS TRES CERESOS, 5, 14 y 17

Víctor Hugo López Área de Comunicación Social Centro de Derechos Humanos Fray Bartolomé de Las Casas A.C. Calle Brasil #14, Barrio Mexicanos, San Cristóbal de Las Casas, Chiapas, México

Código Postal: 29240

Tel +52 (967) 6787395, 6787396, 6783548

Fax +52 (967) 6783551 vlopez@frayba.org.mx www.frayba.org.mx

INVITACIÓN

Convocatoria 13º Festival Internacional de Cine | para Niños (... y no tan Niños)

La Matatena, Asociación de Cine para Niñas y Niños, A.C., invita a participar en el 13º Festival Internacional de Cine para niños (...y no tan Niños), que se llevará a cabo del 12 al 17 de agosto del 2008, en diversas salas cinematográficas de la Ciudad de México.

El objetivo de este Festival, desde su creación ha sido acercar al público infantil mexicano a una opción cinematográfica diferente, donde puedan gozar de diversos materiales de calidad, conocer diferentes culturas, costumbres, países y lugares, además de verse reflejados en la pantalla con las historias que viven niñas y niños como ellos a lo largo y ancho del planeta.

Esta convocatoria tiene por objeto reunir y exhibir la producción cinematográfica de calidad, tanto nacional como internacional dirigida al público infantil; en las categorías siguientes:

- * Largometrajes de ficción o animación;
- * Cortometrajes de ficción o animación;
- * Documentales dirigidos para la población infantil;
- * Cortometrajes realizados por niñas y niños de México y de otros países.

Para participar

- 1. Para la preselección de los materiales cinematográficos se recibirán los trabajos en copias VHS o DVD, independientemente de su formato original. Para la proyección se requieren copias en unos de los siguientes formatos: BTC-SP NTSC, DVD, 16 mm, 35mm.
- 2. La fecha de realización de los materiales deberá de ser del 2005 a la fecha actual.
- 3. La inscripción de los materiales es gratuita. Pero los gastos de envío de la copia para la preselección correrán a cargo de cada uno de los interesados.

- 4. Para la preselección se deberá entregar junto con la copia de trabajo, la Comienza la descarga del archivoficha de inscripción en formato MS Word o la ficha electrónica de inscripción debidamente llenada junto con dos fotos fijas del material cinematográfico a exhibir y una fotografía del director (enviarlas en formato JPG a 300 dpi de resolución), información del director, de la película y de la productora, la ficha técnica completa y sinopsis. Todo esto se podrá cargar con la ficha electrónica de inscripción o se podrá enviar vía correo electrónico a la siguiente dirección: Abre una ventana para enviar un correo electrónico 13 ofestival@lamatatena.org.
- 5. Los materiales deberán presentarse en su idioma original. De no ser en español, deberán agregar una lista de diálogos en español y/o inglés, la cual también podrá ser enviada junto a la ficha electrónica de inscripción, o por correo electrónico a la dirección: Abre una ventana para enviar un correo electrónico 13 of estival@lamatatena.org, o guardar el archivo en documento de MS Word en un CD o disco de 3 ½.
- 6. La fecha límite para recibir los materiales para su preselección así como el paquete de información será el 15 de abril de 2008. El Festival contará con un Comité de Selección integrado por reconocidos profesionales del medio, quienes se llevarán a la tarea de realizar una preselección de los trabajos para integrar el programa de exhibición.
- 7. Dentro el 13º Festival Internacional de Cine para Niños (...y no tan Niños), se contempla la participación de 4 categorías de las cuales tres entrarán en competencia: largometrajes de ficción o animación, cortometrajes de ficción o animación y documentales. En tanto que la categoría de Cortometrajes realizados por niñas y niños de México y otros países únicamente participará en exhibición.
- 8. Los materiales seleccionados para participar en el 13º Festival Internacional de Cine para Niños (...y no tan Niños), serán publicados en la página de Internet www.lamatatena.org a partir del 5 de junio del 2008.
- 9. Los gastos de envío de los materiales para exhibición correrán a cargo de los participantes. La fecha límite para recibir los materiales seleccionados para exhibición será: el 12 de junio del 2008.
- 10. El Comité organizador no se hace responsable de aquellos materiales que no respeten las condiciones de formato exigidas y/o las fechas del período de entrega señaladas, tampoco se responsabiliza de los deterioros o pérdidas de los materiales, por lo que aconseja no enviar originales.
- 11. La exhibición del 13º Festival Internacional de Cine para Niños (...y no tan Niños) se llevará a cabo en diversas salas cinematográficas de la Ciudad de México y horarios. La información correspondiente aparecerá en la página de Internet www.lamatatena.org.
- 12. Los materiales en video (VHS o DVD) para la preselección correspondiente deberán de hacerlos llegar a la siguiente dirección:

La Matatena, Asociación de Cine para Niñas y Niños, A.C. Festival Internacional de Cine para Niños (...y no tan Niños) Av. San Fernando No. 426 Centro Cultural San Fernando Col. Tlalpan Del. Tlapan C.P. 14000 México, D. F.

Para mayores informes escribir a:

Abre una ventana para enviar un correo electrónico13ofestival@lamatatena.org

o contactarnos a los teléfonos:

Tel: (55) 50 33 46 81 y (55) 50 33 46 82

Fax: (55) 56 65 72 33

La Matatena, Asociación de Cine para Niñas y Niños, A.C. Av. San Fernando Nº 426, Colonia Tlalpan México, D.F., C.P. 14000

Tel: 50 33 46 81 y 50 33 46 82

Fax: 56 65 72 33 www.lamatatena.org

© 2008, La Matatena, A.C.

El Instituto de Investigaciones Jurídicas y el Centro de Investigación Internacional del Trabajo A.C.

Invitan al

Diplomado: "Derecho del trabajo comparado e internacional

Del 20 de febrero al 14 de mayo de 2008. Cuota de recuperación: \$ 13, 000 pesos.

Cupo limitado.

Sede: Aula de Seminarios "Dr. Guillermo Floris Margadant". Teléfonos: 5665 2436 y 5622 7457 Fax: 5665 3344

actiij@servidor.unam.mx info@ceintra.org

La Universidad Nacional Autónoma de México, la Facultad de Estudios Superiores Acatlán, el Centro Universitario Cultural, y otras.

Invitan a la

Mesa redonda: Religión sociedad y Derechos Humanos

Auditorio del Centro Universitario Cultural, ubicado en: Odontología 35, Copilco Universidad (cerca del metro Copilco).

Jueves 3 de abril de 2008, 18:00 hrs.

Conferencia Magistral: El derecho de las audiencias

II Seminario Radio y Comunicación Indígena. Ponente: Carmen Aristegui / CNN Español Fecha: Viernes 4 de abril. Hora: 13:00 a 15:00. Lugar: Sala Fernando Benitez. Facultad de Ciencias Políticas y Sociales Edificio F, Circuito Mario de la Cueva, Ciudad Universitaria. http://www.nacionmulticultural.unam.mx/Portal/Central/EVENTOS/pdf/013008 radio programa.pdf

Informes: Programa Universitario México Nación Multicultural-UNAM. Tel. 5616-1045 ext. 218 difupumc@servidor.unam.mx. www.nacionmulticultural.unam.mx.

ESPACIO DE REFLEXIÓN

Producciones El Grito del Pueblo presenta

INI UN PASO ATRÁS!



(Documental sobre la lucha de los trabajadores de la Industria Vidriera del Potosí)

Primera parte http://es.youtube.com/watch?v=r-A1ekSYKww Segunda parte http://es.youtube.com/watch?v=1IJAVrrAI6w

Editorial

El Sindicato Único de Trabajadores de la Industria Vidriera del Potosí ha obtenido dos importantes logros: la toma de nota (reconocimiento legal) y el amparo en favor de su emplazamiento a huelga. Con la solidaridad de trabajadores de todo el país y el mundo, se encamina hacia una pronta victoria.

Los trabajadores de IVP son ejemplo a seguir para enfrentar y vencer a la alianza entre patrones, charros y gobierno. Su estrategia ha sido sólida:

- 1) movilización permanente,
- 2) democracia interna,
- 3) independencia política,
- 4) amplia solidaridad y
- 5) construcción de una organización política obrera y socialista.

Es oportuno resaltar esta estrategia en estos momentos en que se agudiza la lucha del pueblo contra las privatizaciones y por sus derechos humanos, económicos y sociales; especialmente cuando dirigentes pro capitalistas y oportunistas se aprestan a montarse

encima de los movimientos y ahogarlos en sus organismos burocratizados.

El Grito del Pueblo
Boletín del Movimiento al Socialismo
Director: Juan Miguel Reyes Guerra
Xolotl # 23, col. Tlaxpana (metro Normal), México, D.F. Tel: 57032244.
www.movimientoalsocialismo.com.mx





Foto: Mural, Domingo 09 de marzo de 2008

Se enfrentan Coronado y Álvarez Fraccionamiento Meridiano.

La Procuraduría del Estado y la Comisión de Derechos Humanos se enfrentaron a patadas. El Procurador Tomás Coronado (foto superior) y el Ombudsman Felipe Álvarez (camiseta verde) protagonizaron el partido final de un cuadrangular de futbol.

http://www.mural.com/

Esta sección pretende mostrar mediante imágenes la necesidad de continuar día a día la lucha de los derechos humanos. La cotidianidad del ser humano está rodeada de imágenes crueles pero verdaderas; tan crueles que muchas veces las negamos o pretendemos no verlas o bien mirarlas a través de un lente de compasión.

Las imágenes nos muestran un trozo de realidad que nos permite imaginar, entristecernos, alegrarnos, enojarnos; en fin nos permite sentir y reflexionar.

Cada imagen tiene una historia para ser contada, así que este espacio es para eso. Para que a través de la reflexión, contemos historias de lo que sucede, de nuestro sentir y de lo que estamos dispuestos a hacer en la lucha cotidiana de los derechos humanos.

La Red de Vigías del Ombudsman envía una síntesis informativa que se elabora mediante la consulta diaria electrónica a medios electrónicos mexicanos de circulación local y nacional, así como otros medios. Asimismo, es un espacio en el que los integrantes de la Red pueden enviar sus opiniones, escritos, artículos, comunicados, actividades, etc. para su difusión.

Vigía Ciudadano del Ombudsman http://www.amdh.com.mx/viaiaciudadano

Filosofía y Letras No.88, Col. Copilco-Universidad C.P. 04360, México, D.F. Tels. 5659.4980 / 5554.8094 5658.5736 Fax: 5658.7279